



PLANUNG FÜR WEITERE VERANSTALTUNGEN DES FRIEDENSKREISES PANKOW

Liebe Friedenskreisler,

eigentlich wollte ich dieses mal eine Einladung schicken, aber es kommt doch wieder ein Vertrösten auf ein nächstes mal.

Also der geplante Friedenskreis am 9.4.2021 findet nicht statt – aus bekannten Gründen.

Dabei gäbe es so viel zu reden und voneinander zu erfahren. Ich hoffe nur, dass Ihr alle gesund seid, das Virus und die daraus folgenden Lebens Einschränkungen Euch nicht krank machen und Ihr weiterhin die Lebensfreude behaltet. Ostern ein zweites mal im lockdown ist schon eine Herausforderung.

Nun kommt aber der Frühling und die Wärme und die Impfungen schreiten voran. Von vielen aus unserer Altersgruppe habe ich erfahren, dass sie schon geimpft sind. Das macht Hoffnung auf ein baldiges Wiedersehen in trauter Runde.

Bis wir am 24. Oktober 2021 an unsere Gründung vor 40 Jahren erinnern, wird einige Zeit vergehen und wir werden Gedanken sammeln, wie wir das tun können. Es gibt ja genug Themen auf der Welt.

Ein Thema ist das Verbot von Atomwaffen. Dazu habe ich Euch am 23.2.2021 einen Brief geschickt, der auch unterschrieben werden kann.

Da bisher keine Reaktionen von Euch kamen, schicke ich Euch den Link zum Unterschreiben und den Brief noch einmal zu:

<https://nein-zur-atomaren-abschreckung.de>

Euch allen wünsche ich nun einen guten Frühlingsanfang,
bleibt hoffnungsvoll und bis bald

Eure
Ruth Misselwitz